



Verordnung über die Innerortsstrecken an Kantonsstrassen

Vom 10. März 1999 (Stand 1. Januar 2010)

Der Regierungsrat des Kantons Aargau,

gestützt auf § 83 Abs. 3 des Gesetzes über Raumplanung, Umweltschutz und Bauwesen (Baugesetz, BauG) vom 19. Januar 1993¹⁾,

beschliesst:

§ 1

¹⁾ Die Innerortsstrecken an Kantonsstrassen werden gemäss dem Anhang dieser Verordnung festgesetzt.

¹⁾ SAR [713.100](#)

§ 2

¹ Diese Verordnung ist in der Gesetzessammlung zu publizieren. Sie tritt am 1. Januar 2000 in Kraft.

² Der Anhang wird durch Verweisung publiziert. Er kann beim Departement Bau, Verkehr und Umwelt oder der Staatskanzlei eingesehen und bezogen werden. ¹⁾

³ Die Verordnung über die Innerortsstrecken an Kantonsstrassen vom 12. Dezember 1983 ²⁾ ist aufgehoben.

Aarau, 10. März 1999

Regierungsrat Aargau

Landammann
SIEGRIST

Staatsschreiber
PFIRTER

¹⁾ Fassung gemäss Ziff. 87 der Verordnung 1 über die Umsetzung der Regierungsreform vom 10. August 2005, in Kraft seit 1. September 2005 (AGS 2005 S. 429).

²⁾ Sammlung der Amtsblattbeilagen 1980/83, Nr. 49